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内容提要

1. 肾移植是郑主任主刀。

2. 郑是从北京来的，来一年多了，之前做了很多年了。医院就是从郑主任过来

才开始有肾移植的。

3. 权伟合主任还在做。

电话内容

护  士：你好！泌尿。

调查员：哎，你好！请问你就是那个南方医科大学深圳医院的泌尿外科的病房，

对吗？

护  士：是的。

调查员：就是我想把我的家人呃就是让他到咱们医院来做那个肾移植。

护  士：你挂那个郑清有的号。

调查员：呃挂郑清有？就是我们肾移植是郑主任主刀是不是？是他亲自做？

护  士：对，是的，是的。

调查员：呃，那郑主任他做很多年了吗？技术怎么样？很有经验吗？

护  士：是的，他是从北京来的。（调查员：哦？）他肾移植还是挺，就是他有

这方面的经验喽。

调查员：哦，啊从北京过来，那北京我知道做的很多了。

护  士：他一般是周一是有出门诊的。

调查员：那个郑主任就是您说他从北京调过来的，就是他，原来在北京哪个医



院呢？是整个他们做手术的团队都来了吗？还是只有他一个人过来的？

护  士：啊，他一个人来的。

调查员：哦，一个人过来了，他来这边多久了？几年了？很多年了吗？

护  士：一年多了。

调查员：呃，一年多，那一年多一年多他应该没做多少个吧？我就觉的这个技

术在咱们医院，咱们医院是就是从郑主任过来才开始有肾移植的是吗？

护  士：是。

调查员：哦，那应该没做多少。您在病房做肾移植的患者多吗？

护  士：不多。

调查员：不多，就是那技术您熟悉吗？技术他在北京做过很多年是吗？

护  士：对，他是在北京做了很多年。

调查员：咱们有一个叫内个叫什么权主任呀，（护士：嗯）还在吗？他做手术

吗？

护  士：在，做。

调查员：权主任，那个权主任他也做手术是吗？就这个肾移植他也做哈？

护  士：对。毕竟这个是个大手术，肯定是一个团队一起上了，不可能说一两个

人就能完成的。

调查员：啊，权主任就是那个权伟合是吗？

护  士：对。

调查员：啊，他还在哈，行啊。

护  士：在。



护  士：哦 哦 ，到时候 一般情况下，主任也周一到周五早上交班查房的时候，

或者是下午五点左右会在病房。

调查员：我跟家人再商量一下吧，再考量一下，谢谢你啊，好再见，再见！

护  士：嗯嗯，好好好！


